



## 二学期終了！！ よくがんばりました

長かった二学期も、今日で終了です。二学期は一学期と比べてもたくさんの行事がありました。運動会、遠足、ミニミニ大学、大学や森林組合等との連携など、たくさんの事を体験し、たくさんの方々との交流がありました。その一つひとつを通して、子どもたちは大きく成長したと思います。運動会では、6年生が先頭に立って、みんなを引っ張ってくれました。一人ひとりが自分の役割をしっかりと果たし、精一杯頑張っていました。11月の終わりの令和7年度児童会役員選挙では、4～6年生は高学年としての自覚と責任が高まり大きく成長したと思います。3年生は、学校のことを考えるという新しい側面が付け加わり、附属小を少しでもよくしていこうという自覚が芽生えてきたと思います。二学期全体を通して、一学期以上の成長を見せてくれた子どもたち。その陰には、保護者の皆様の学校教育へのご理解とご協力があったことを強く感じています。また、スクールガードをはじめとした地域の方々の温かい見守りもありがたかったです。「昔遊びの会」で地域の方と一緒に遊んだり、花植えてボランティアの方と一緒に花植えをしたりとふれあう機会が多く、子どもたちにとっても心に残る機会となりました。ありがとうございました。

子どもたちを含めた附属小にかかわる皆様及び地域の皆様に感謝いたします。これから冬休みを迎えますが、子どもたちへの一層の励まし・見守りをよろしく願います。

では、よいお年をお迎えください。



## 令和7年度児童会役員選挙

11月29日(金)児童会役員選挙が行われました。2校時に立会演説会、3校時が投票でした。

5年生は児童2名、4年生は児童が1名立候補しました。選挙運動では、どの候補者も各教室で自分の決意をしっかりと伝えていました。責任者も責任を持って候補者の応援をしていました。聞く人も話をよく聞いて「がんばってください」と応援していました。

選挙管理委員は今まで頑張って準備を進め、立会演説会で、自分の役割をしっかりと果たしていました。立候補者は、来年度の児童会で取り組んでいきたいこと、頑張りたいことなどの決意をしっかりと述べていました。みんな堂々としてとても立派でした。演説を聞いている人も真剣に集中して聞いていました。結果、児童会長1名、児童会副会長2名(5年生1名・4年生1名)が信任されました。

年が明けると「6年生に贈る会」を新執行部が中心となり企画・運営します。これが新児童会の初仕事です。6年生に感謝を込めた会になることを期待しています。

## 柳原さん お世話になりました

附属小に、2013年から勤務されていた業務員の柳原義雄さんがこの度ご退職されました。12月9日に全校でお別れの会をしました。子どもたちもとてもさみしそうでした。長きに渡り、附属小のためにご尽力くださりありがとうございました。



# 学力向上キャラバン

学力向上キャラバンは、学力向上の取組への支援として児童生徒や保護者の学習に対する不安や悩みの解消、児童生徒の学びに向かう力の育成を目指すことを目的とした県の事業になります。本校では、11月に「家庭学習の充実に向けて」の学習会を実施しました。

義務教育課より指導主事が講師として来てくださいました。子どもたちに大変分かりやすく、身近な問題や疑問に目を向けたり、今、学校で学習しているところから家庭学習へとつなげていったりするやり方等についてお話をいただきました。今後の学びに生かして欲しいと思います。また、保護者の皆様でお子様の家庭学習について何かご心配・ご相談等ありましたら、いつでも担任にご連絡くださいますようお願いいたします。



## 花植え集会



11月19日(火)に、地域の方5名にお越しいただき、全校で花植えをしました。地域の方々が児童が花を植える前に土に肥料を混ぜてプランターに入れて用意をしてくれました。その後、低学年と高学年でペアになって、花植えをしました。高学年が植え方を優しく教えてあげていました。地域の方々も子どもたちに声をかけてくださいました。地域の皆様、お忙しい中ありがとうございました。また、「開地地域協働のまちづくり」様より今年もパンジーをいただきました。たくさんのお花で玄関がいっぱいになりました。ありがとうございました。



## 附属小ライブ開催！！

12月6日(金)に放送委員会主催のLIVEが開催されました。長年行われている集会です。各学年から歌、合奏、お笑い、特技、ダンス等それぞれがみんなに見せたい物を披露しました。各学年の特徴が出ていてとても素晴らしかったです。

この集会に向け、各学年が練習を重ねてきたと思います。その成果が十二分に発揮されていました。自分を表現することは簡単なことではありません。自分を表現するためには場数を多く踏まないと慣れてきません。この集会はその意味でも重要です。そして、観ている子どもたちも、あたたかい拍手や声援を送っていて、とてもステキな雰囲気の中、ライブが開催されました。

様々な活動を通して、子どもたちがこれからも自分を積極的に表現できるといいと思います。



1年 きらきら星



3年 お笑い



4年 すご技チャレンジ



5年 可愛くてごめん



2年 Bling-Bang-Bang-Born



3.4年 ミッキーマウスマーチ



6年 かわいだけじゃだめですか